



■ CIENCIA POLÍTICA

**Dos estudiantes del
Instituto de
Iberoamérica reciben
el premio a la mejor
tesis doctoral**

Lina María Cabezas y Juan Mario Solís Delgadillo, estudiantes de Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca, han sido galardonados con el premio Guillermo O'Donnell a las mejores tesis doctorales, un reconocimiento que recibieron en el VII Congreso Latinoamericano de Ciencia Política organizado por la Asociación Latinoamericana de Ciencia Política (ALACIP) en Bogotá.